

Gute Ernteergebnisse zu erwarten - Blitzumfrage abgeschlossen!



Wachtberg, 20.07.2017: Hochsaison bei den Imkern - die erste Honigernte des Jahres ist bereits im Glas. Neben der Versorgung der Bienenvölker ist in der Imkerei Hochbetrieb und dementsprechend auch beim Deutschen Imkerbund e. V.

Die Bestellungen von Gewährverschlüssen laufen auf Hochtouren. Die Versandabteilung des D.I.B. ist bestrebt, alle Bestellungen schnellstmöglich zu bearbeiten und zu versenden. Allerdings kann es aufgrund der Vielzahl an Bestelleingängen zu Verzögerungen bei den Lieferzeiten kommen.

Wir möchten alle Imker, die auf ihre Bestellung warten, höflichst um Verständnis bitten.

Auch beim D.I.B. arbeiten fleißige Bienchen, die ihre Imker zufrieden stellen möchten und alles dafür tun, dass die Bestellungen zeitnah bearbeitet werden.

Nach der Frühtrachternte hat das Fachzentrum Bienen und Imkerei Mayen (wie in den Jahren zuvor) in den letzten Wochen eine anonyme Blitzumfrage zu den Ergebnissen durchgeführt. Die Online-Befragung ist jetzt abgeschlossen und wird derzeit ausgewertet. Wenn die Ergebnisse vorliegen, werden diese veröffentlicht.

Kontakt: Carmen Becker-Cholin, dib.presse@t-online.de, Tel. 0228/9329216

